

Apostrophe 45, 30 janvier 2015

Un lancement de campagne sous parrainage national

ven. 30/01/2015 - 17:00 | Anthony Gautier
Élections départementales



Image: [1]

SOUTIEN. Une pluie froide qui n'annonce pas la grande foule sur le marché de l'Argonne, à Orléans. Peu importe le diktat des dieux, le rendez-vous est pris, ce vendredi 30 janvier, avec Jean-Christophe Cambadélis, premier secrétaire du Parti socialiste qui vient apporter sa notoriété au lancement d'une campagne électorale où les socialistes ont beaucoup à perdre. Dans le canton Bourgogne-Argonne, l'alliance PS-Verts s'est muée en un binôme titulaire : Baptiste Chapuis pour le PS et Estelle Touzin pour EELV. Un accord politique qui réjouit évidemment Jean-Christophe Cambadélis : « Si la gauche est divisée, elle s'auto-élimine. C'est le trait de la situation politique actuelle : le Front national étant dynamique, l'UMP stagne et la gauche se divise, je pense qu'il y a un problème. (...) Nous, socialistes, nous tendons la main dans tous les départements. »